

創刊100号記念・トッチビー特集

発行 八幡コミュニティ
 責任者 寺島康夫 TEL 33-3230
 印刷 八幡コミュニティ
 編集 総合管理本部

第 100 号
 平成29年7月25日

やわた コミュニティ

八幡コミュニティのホームページを、「知多市八幡コミュニティ」で検索して、ぜひご覧になってください。

おかげさまで 創刊100号発刊



八幡コミュニティは、昭和六〇（一九八五）年一月二七日に「八幡小学校区コミュニティ推進協議会」として誕生した。翌年、昭和六一年一月一日に広報紙「コミュニティだより やわた」の第一号が発行（写真左）され、今日の「やわたコミュニティ」へと続いてきた。コミュニティ活動三二年間の縮図が既刊一〇〇号の記事に凝縮されており、主な特集記事に着目して発刊の歴史を振り返ってみた（左下表）。

創刊から第五〇号（平成二二年七月十五日発行）までは二五年を要したが、五号から一〇〇号まではわずか七年しかかかっていない。その理由は、広報紙への取り組み姿勢を大きく方針転換したことに起因する。すなわち、全住民がコミュニティ活動を身近な取り組みとしてとらえ、各イベントへ積極的に参加するよう意識の高揚を図らなければならぬと勘案した。事業内容を分かり易く周知徹底することが広報紙の最大使命であるとの理念に基づき、写真を多用することによって親近感を図り、発行頻度を上げて広報紙の存在感を印象づけようとしたのである。二二年度までは半年ごとの年間二回であったが、二三年度以降は主要行事ごとに特集を組み、七

回以上へと大幅増を図っている。広報紙での発信はあくまで結果報告でしかありえない。真の意識向上には魅力的なコミュニティにするところが一義的な課題であることは言うまでもない。諸先輩が築き上げてきた八幡コミュニティが一段とハイレベルな組織集団へ成長するには、みなさまからのご支援・ご鞭撻が不可欠であることを付記する。

| 号数 | 発行年月日 | 特集記事 |
|----|-----------|-------------------------------|
| 1 | 昭和61/1/1 | 創刊号 |
| 15 | 平成05/1/1 | 法海寺本堂再建立 |
| 19 | 平成07/1/1 | わかしやち国体 |
| 20 | 平成07/8/1 | コミュニティ発足10周年 |
| 31 | 平成13/1/1 | 21世紀幕開け |
| 52 | 平成23/6/1 | 自主印刷機導入 発行頻度 2回/年 ⇒ 7回以上/年 |
| 60 | 平成24/3/29 | ふるさと検定 八幡塾特集 |
| 73 | 平成26/1/15 | 法海寺特集 |
| 82 | 平成27/5/17 | コミュニティ発足30周年特集 |
| 92 | 平成28/10/5 | 神原鳳章斎特集 |
| 98 | 平成29/3/25 | 郷土の伝統・文化を学ぶ特集 |

おねがい

みなさまからのご意見・ご要望・投稿記事などをお待ちしています。
 (連絡先)
 事務局 平松 正毅
 TEL 32-1019

平成29年6月18日開催

八幡校区ドッチビー大会 よろこびの優勝チーム

八幡小学校体育館にて

高学年女子の部

《荒古子ども会 荒古クイーン》



キャプテン・長谷川叶美

去年に続き今年も優勝できて、とてもうれしいです。中央大会では1試合でも多く勝てるように、チームワークを高め頑張りたいです。

監督・高津佳江

今年も交代メンバーや作戦を子どもたちが主体になって考えました。この流れで中央大会も勝ち進みましょう！！

低学年の部

《荒古子ども会 荒古エース》



キャプテン・村井好晟

1しあい目からみんなで力を合わせ、はげまし合いながらちすすむことができました。ゆうしょうできて、とてもうれしかったです。

監督・山本 愛

準決勝では1点差の接戦を勝ちとり、決勝ではより集中してのぞんだ結果、みごとに大差で勝ち優勝でした。ほんとすごい！！エースのみんな、おめでとう！！

フリーの部

《寺本台第一子ども会 田舎のチンピラ》



キャプテン・内田慶次郎

他のチームは強かったけど、みんなで力を合わせて優勝することができてとてもうれしかったです。「中央大会」もがんばります。

監督・平川美香子

チーム結成時から優勝を目指してきたので、決勝戦ではやや苦戦したけど優勝できて本当にうれしかったです。

試合の成績

《中央大会》 入賞おめでとう！

7月15日(土) 知多市民体育館で開催

| 【部門】 | 【子ども会】 | 【チーム】 |
|-------|-------------|----------|
| 高学年女子 | 準優勝 荒古子ども会 | 荒古クイーン |
| フリー | 3位 八幡新町子ども会 | 水戸黄門ジュニア |



《八幡校区大会》

| 【部門】 | 【子ども会】 | 【チーム】 |
|-------|------------------------------|---------------------|
| 高学年女子 | 優勝 荒古子ども会 準優勝 八幡新町子ども会 | 荒古クイーン ピンクフラワー |
| 低学年 | 優勝 荒古子ども会 準優勝 西平井子ども会 | 荒古エース N・ドラゴンエース |
| フリー | 優勝 寺本台第一子ども会 準優勝 八幡新町子ども会 | 田舎のチンピラ 水戸黄門ジュニア |



市消防団操法大会(6/9)

6月9日、緑グラウンドに於いて第49回知多市消防団消防操法大会が開催された。八幡地区から出場した第一分団は健闘むなしく準優勝に終わったが、個人の部では5人中3人が個人表彰を受賞した。これからも訓練に訓練を重ね地域防災に貢献することを期待するとともに、みんなで応援したい。



防災勉強会(6/4・7/2)

6月4日は市消防本部・市防災危機管理課を招き「大規模火災」について、7月2日はあいち防災一大会 桜井氏・市防災危機管理課を招き「地震・津波」について勉強会を開催した。今後ともこの勉強会を継続して行って、八幡地区の防災・減災意識が向上することを期待したい。



第1回あいさつ運動(7/3)

八幡小学校・八幡中学校の校門にて、第1回あいさつ運動を行った。青少年健全育成部会が中心となり、八幡小中学校の先生方および民生児童委員の方々の協力を得て実施した。

